

生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

令和4年4月28日

明日から3連休が始まり、5月2日（月）に登校すれば、また3連休となります。生徒の皆さんにとっては、楽しみな連休だと思います。また、2・3年生に関しては、連休明けの5月9日（月）には確認テストが予定されています。そして、全校生徒が参加する体育祭が5月14日（土）に予定されていますので、生活リズムを崩さないように気を付けてほしいと思います。

さて、大型連休を迎えるにあたり、SNSの使い方について今一度考えてください。スマートフォンやタブレットの急速な普及により、トラブルは後を絶ちません。ここ数年の本校の課題の1つでもあります。SNSトラブルに関しては、大きく以下の3つに分かれます。トラブルの特性をよく理解し、加害者にも被害者にもならないようにしましょう。

①相手を攻撃するもの。

⇒安易な気持ちで投稿した内容が想像以上に広がってしまい、被害者が心を痛めていじめや中傷として受け止め、最悪の場合自殺に繋がってしまうケースがあります。
いじめは犯罪ですので、絶対にやめてください。



②自分が被害にあうもの。

⇒金銭トラブル（ゲームの課金による多額の支出、悪徳商売、通販）などが考えられます。また、出会い系系アプリ等の使用により、誘拐や犯罪などの事件に巻き込まれる中高生がいます。一人ひとりが危機管理意識を高く持ちましょう。



③個人情報が流出してしまうもの。

⇒中学生のトラブルで多いものの一つに、他人（友人含め）の写真や個人情報を本人の許可なくSNS上に掲載することができます。これは肖像権の侵害となります。

5月の生活目標

『生活リズムを整えて



丈夫な体をつくろう☆』

5月14日（土）に体育祭を実施します。本番へ向けて、体育委員を中心に細かな準備が始まっていますので、くれぐれも体調を崩さないようにしましょう。

また、3年生にとっては最後の体育祭です。団結力を高め、充実した体育祭になることを期待しています。

～お知らせ～



○体育祭についての注意

本校の体育祭には、他校の生徒を招くことはできません。また、市川市内のルールとして、皆さんが他校の体育祭等の学校行事に行くこともできません。



○中高生「SNS相談@ちば」

裏面に掲載していますので、読んでみてください。困ったことや悩みなど、LINEを使用して相談することができます。何かあれば気軽に使用してみてください。